



Estrenaron Obra sobre La Relación Padre-Hijo

● "Signos vitales" se presenta en Valparaíso.

Hasta ayer el dramaturgo Marcelo Sánchez estaba viajando a Valparaíso una vez al mes. Pero el traslado frecuente culminó cuando su primera obra teatral, "Signos vitales", fue estrenada por el grupo porteño El Baul.

Carlos Genovese fue el responsable de establecer el puente entre el dramaturgo y los actores, y es quien actualmente dirige la obra con un elenco integrado por Verónica Márquez, Paola Garay, Juan Carlos Ramos, George Casanova y Arnaldo Berrios.

"Signos vitales" fue presentada sintéticamente en la Primera Muestra de Dramaturgia Nacional (1985), bajo la dirección de Ramón Griffiero. Fue luego de esa primera exposición pública que Genovese se interesó por el texto del joven dramaturgo (autor también de "Antes del mar") y lo propuso a la compañía de teatro El Baul.

La obra trata de un hombre joven que sale de su casa un domingo por la tarde a tomar una cerveza y en el camino es asaltado y apuñalado, por lo que queda entre la vida y la muerte.

"Desde ese momento la pieza se desarrolla en dos planos: en el hospital, donde la enfermera y el doctor se involucran con la agonía; y en el cielo, que es un espacio imaginario donde él tiene una oportunidad de reencontrarse con sus seres queridos. En particular hay un tratamiento de la relación padre-hijo", dice Sánchez.

En el montaje de "Signos vitales" participaron también Hugo Pirovich (música), Lorena Ramos, Marité Escobar (vestuario), Fernando Berrios y Patricio Araos (iluminación). Las funciones son los viernes y sábados de enero, a las 21:00 horas, en la sala Rubén Darío de la Universidad de Valparaíso.

2011-1-4
4-1-1986 P. 12

Estrenaron obra sobre la relación padre-hijo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenaron obra sobre la relación padre-hijo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile